

# Frauenverein *aktuell*



In diesem Sinne wünschen wir Euch von Herzen ein frohes Osterfest.

Im letzten Jahr mussten wir von neun Mitgliedern Abschied nehmen.

Wir möchten unseren Verstorbenen hier nochmals in Ehren gedenken:

Baur Waltraut, Kaiserhaus am 23.01.2018,  
Lauther Rosa, Kaiserhaus am 12.02.2018,  
Schweizer Hedwig, Kaiserhaus am 15.02.2018,  
Lang Elisabeth, Unterlehen am 29.04.2018,  
Keck Martina, Innerlehen am 15.05.2018,  
Stolberg Gudrun, Altenrond am 21.07.2018,  
Köpfer Lydia, Dorf am 21.09.2018,  
Schäuble Luise, Innerlehen am 18.10.2018,  
Schelshorn Helga, Riggerbach am 25.11.2018

Ein kleiner Rückblick:

Unser Verein hat zu Weihnachten insgesamt 160 Weihnachtsgeschenke verpackt. Diese wurden von unseren 16 Vertrauensfrauen verteilt.

Des Weiteren konnten insgesamt 76 Geburtstagsgrüße überbracht werden.

Ihr seht also, unsere Vertrauensfrauen haben allerhand zu tun.

Zur Frauenfasnacht unter dem Motto „Bernauer Alb-Piraten“ haben uns sieben Ortsteile mit ihren tollen Beiträgen unterhalten.

Hier sind sie:



D`Riggebacher



D`Hofer



Die Dorfer



D`Gässler



D`Lähner



Die Zipfler



D`Oberlöhner

Ihr seht, es gibt sie noch – Frauen in Bernau, die Spaß an der Frauenfasnacht haben.

Die Soko-FF startet hiermit nochmals einen Aufruf an alle Frauen – wer hat Lust, diesen Abend mit zu organisieren? Nehmt das Ruder selbst in Hand und gestaltet den Abend nach Euren Vorstellungen.

Bitte scheut Euch nicht. Bei Interesse oder Fragen hierzu:

Claudia Stemmer, Tel.: 07742/91 94 33

## **Am 18. März 2019 war unsere Generalversammlung.**

Hier einige Tagesordnungs-Punkte:

### **Entlastung der Vorstandschaft**

Alexander Schönemann wird gebeten diese Formalität zu übernehmen. Er hebt die Aktivitäten des Vereines lobend hervor und dankt allen im Verein aktiven für Ihre geleistete Arbeit. Alexander Schönemann schätzt sehr, wie breit gefächert der Verein ist und lobt jede noch so kleine Arbeit.

Er erinnert an den Frühlingskaffee 2018, wo er sich selbst ein Bild des Vereines machen konnte. Er steckte vor einem Jahr im Wahlkampf und unser Frühlingskaffee war einer seiner ersten Auftritte in der Öffentlichkeit.

Er weist darauf hin, dass soziales Engagement außerordentlich wichtig ist und in Zukunft wahrscheinlich sogar verstärkt gefragt sein wird. Deshalb bittet er den Verein weiterhin daran zu arbeiten.

Neu zu wählen war das Amt der Chronistin.

Annemarie Kaiser stellt sich weiterhin als Kandidatin zur Verfügung. Sie führt bereits seit 22 Jahren die Chronik. Auf Fragen bezüglich weiterer Kandidaten unter den Anwesenden, konnte kein weiterer gefunden werden. Somit wurde Annemarie Kaiser per Handzeichen einstimmig für die nächsten drei Jahr wiedergewählt. Annemarie nimmt diese Wahl an. Herzlichen Glückwunsch Annemarie. Ihr gilt unser großer Dank.

## Ehrung

Hildegard Kaiser wird zum Ehrenmitglied ernannt. Laut Satzung ist Voraussetzung dafür, dass 2/3 der Besucher der Generalversammlung damit einverstanden sind. Dieses Einverständnis wird per Handzeichen eingeholt.

Hildegard Kaiser ist seit 60 Jahren Mitglied im Verein, davon ist sie seit 45 Jahren Vertrauensfrau, 20 Jahre war sie 2.

Vorsitzende. Marlene überreicht Hildegard einen Blumenstrauß und bedankt sich für die jahrelange Unterstützung.

Hildegard erzählt, dass in diesen 60 Jahren insgesamt fünf verschiedene erste Vorstände waren. Sie betont, dass ihr die Arbeit im Verein immer sehr viel Spaß gemacht hat. Vielen Dank liebe Hildegard für deine jahrelange Treue und deine Arbeit im Verein.

In der Karwoche gestaltet der Frauenverein am **16. April 2019** die **Frühschicht**. An alle Frühaufsteher – um 06.00 Uhr in unserer Pfarrkirche. Anschließend gemeinsames Frühstück im Pfarrheim

Der **Gartentag** ist dieses Jahr nicht am Muttertag, sondern am **19. Mai 2019** rund um den Resenhof.



Bitte schon mal vormerken:

### **Tagesfahrt am 01. Juni 2019**

Wir fahren mit dem Busunternehmen nach Neuhausen ob Eck, verbunden mit leckerem Spargelessen. Näheres hierzu kommt noch im Gemeindeblatt.



Das diesjährige Herbstfest am 20. Oktober 2019 wird nochmals unter dem Motto:

„Knödel, Kraut und Rüben“

stattfinden.

Wir halten für Sie bereit: Verschiedene Knödel mit Rahmsoße und Kraut- und Rübensalat. Außerdem wie immer Kuchenvariationen und aromatischen Kaffee und einen speziell kreierten Cocktail.

Freut Euch auf ein neues Vereinsjahr mit uns – wir tun es auch

Schaut auch immer mal auf unsere Homepage:

[www.frauenverein-bernaus-schwarzwald.de](http://www.frauenverein-bernaus-schwarzwald.de)